

Desde 1993 la Universidad Politécnica de Madrid mantiene una línea de colaboración continuada con la Fundación Isaac Albéniz y sus dos principales programas: la Escuela Superior de Música Reina Sofía y el Concurso Internacional de Piano de Santander Paloma O'Shea.

A lo largo de estos seis años la presencia en nuestro Ciclo de jóvenes galardonados con los primeros premios de su prestigioso Concurso Internacional de Piano, así como la intervención de los alumnos de la Escuela Superior de Música Reina Sofía en el ciclo de música de cámara que celebramos en nuestros centros, viene siendo habitual en la Programación Musical de esta Universidad, en un intento de fomentar la proyección artística de estos instrumentistas de élite.

Resultado de la consolidación de estas colaboraciones es la realización del Ciclo *"La Escuela de Bashkirov"* que tiene como protagonista a un pianista de excepción además de excelente pedagogo, **Dimitri Bashkirov**, que estará acompañado de sus alumnos más destacados, ganadores de los más prestigiosos Concursos Internacionales: **Dimitri Alexeev, Eldar Nebolsin, Dang-Thai Son y Jonathan Gilad**, que disfrutan ya de brillantes carreras profesionales.

Para concluir esta breve presentación, deseo subrayar mi apoyo a la Fundación Isaac Albéniz, felicitar muy sinceramente a su Presidenta, Paloma O'Shea, por la labor docente y de divulgación musical que realiza, y manifestar nuestro interés por mantener este tipo de colaboraciones por lo que supone de enriquecedoras para nuestra comunidad universitaria.

Saturnino de la Plaza Pérez

Rector

Universidad Politécnica de Madrid